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Отчеты и выборы партийных органов—важ
нейшее событие в жизни партийных организаций.

Проведем отчетно-выборные партийные со
брания под знаком развернутой большевистской 
критики и самокритики, улучшения организа
ционно-партийной и внутрипартийной работы, 
мобилизации трудящихся масс на выполнение 
пятилетки в 4 года!
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Организованно и на высоком идейно-политическом 
уровне провести отчеты и выборы партийных органов

На-днях бюро Рубцовского 
горкома ВКП(б) приняло поста
новление о созыве 21 февраля 
1948 года IV городской партий
ной конференции. На повестке 
дня этой конференции будет: 
отчёт и выборы горкома ВКП(б), 
выборы ревизионной комиссии, 
выборы делегатов на краевую 
партийную конференцию.

В связи с проведением город
ской конференции ВКП(б) и ис
течением сроков выбо^в во всех 
первичных, цеховых партийных 
организациях и партийных груп
пах с 13 января по 14 февраля 
сего года будут проведены от
чётно-выборные партийные со
брания, партийные конференции 
на Алтайском тракторном за
воде им М. И. Калинина, на же
лезнодорожном узле с отчётом и 
выборами парткомов.

Отчёты и выборы партийных 
органов будут проходить в об
становке величайшего политиче
ского и производственного под;- 
ёма, вызванного обращением 
ленинградцев о выполнении пя
тилетки в четыре года, денеж
ной реформой и отменой карто
чек на продовольственные и про
мышленные товары.

При подготовке и проведении 
отчётно-выборных собраний се
кретари партийных организаций 
должны строго руководствоваться 
Уставом ВКП(б) и инструкцией 
ЦК ВКП(б) о проведении выбо
ров руководящих партийных ор
ганов, не допуская нарушений 
Устава ВКП(б), внутрипартийной 
демократии и ущемления прав 
коммунистов.

Устав ВКП(б) обеспечивает 
свободное и деловое участие всех 
коммунистов в обсуждении всех 
вопросов, поставленных на по
вестку дня собрания. Каждый 
член партии имеет право изби
рать и быть избранным в любой 
руководящий партийный орган, 
критиковать на собрании любого 
работника партии. При выборах

Бюро крайкома ВКП(б) приня
ло постановление о проведении 
отчётов и выборов руководящих 
партийных органов в краевой 
партийной организации.

Бюро крайкома партии поста
новило созвать 5 марта 1948 года 
четвёртую краевую партийную 
конференцию. В течение января- 
февраля месяцев провести отче
ты и выборы в первичных пар
тийных организациях, районные, 
городские и Ойротскую областную 
партийные конференции.

Отчёты и вбборы руководящих 
партийных органов должны быть 
проведены таким образом, что
бы они способствовали подыму 
внутрипартийной работы, повы
шению активности коммунистов, 
дальнейшему оргаииааииоаному 

партийных органов воспрещается 
голосование списком. Голосова
ние должно производиться по от
дельным кандидатурам, причём 
за всеми членами партии обес
печивается неограниченное пра
во отвода кандидатов и критики 
последних.

Делегаты на городскую пар
тийную конференцию, члены 
парткома, партбюро, а также 
секретари (там, где нет бюро) 
первичных и цеховых парторга
низаций и их заместители, парт
орги партийных групп избирают
ся закрытым (тайным) голосова
нием.

Отчёты и выборы партийных 
органов—важное событие в жиз
ни партийных организаций. Се
кретари партийных организаций 
должны уделить больше внимания 
их подготовке и проведению.

До проведения собрания на за
седаниях партийных бюро следует 
специально обсудить вопрос о 
проведении отчётно- выборного 
партийного собрания и решить 
все организационные и техниче
ские вопросы, связанные с про
ведением собрания, навести боль
шевистский порядок в партийном 
хозяйстве, ликвидировать задол
женность по партийным взносам.

Отчётный доклад о работе оарт- 
бюро, секретаря партийной орга
низации определяет направление 
собрания, уровень обсуждения 
вопросов, остроту большевистской 
критики и самокритики. Отчёт
ный доклад - это не сводка, не 
перечень цифр и фактов, а по
литический документ, в котором 
в кратком виде партбюро, секре
тари парторганизаций должны 
дать глубокий анализ всесторон
ней деятельности парторганиза
ции за определённый период, 
обобщить положительный опыт 
работы, вскрыть ошибки и недо
статки в работе, причины, поро
дившие их, и, наконец, опреде
лить пути и меры по улучшению 
работы партийной организации.

В крайкоме ВКП(б)
укреплению и идейному сплоче
нию краевой партийной органи
зации. Отчёты и выборы руко
водящих партийных органов 
должны ещё выше поднять бое
способность партийной организа
ции в деле мобилизации трудя
щихся на успешное выполнение 
пятилетки в четыре года в обла
сти промышленности н сельско
го хозяйства и на решение дру
гих хозяйственных и политиче
ских задач, стоящих перед краем.

Бюро крайкома партии особо 
обратило внимание на то, что 
важнейшей задачей всех пар
тийных организаций края в пред
стоящих отчётах и выборах яв
ляется развёртывание больше
вистской критики и самокритики 
иедостаткев работы партийных

организаций и избрание в руко
водящие партийные органы про
веренных, преданных делу на
шей партии коммунистов, спо
собных обеспечить проведение в 
жизнь задач, стоящих перед 
партийными организациями.

Бюро крайкома ВКЩб) пред
ложило Ойротскому обкому, гор
комам и райкомам партии, се
кретарям первичных партийных 
организаций при проведении от
чётов и выборов обеспечить не
уклонное соблюдение Устава 
ВКП(б) и инструкции ЦК ВКП(б) 
о порядке проведения выборов 
руковозящах партийных органов, 
не допуская каких бы то ни бы
ло нарушений внутрипартийной 
демократии и ущемления прав 
кеимункстев.

Составить такой доклад—важ
нейшая обязанность секретаря 
партийной организации. До со
брания необходимо ознакомить 
коммунистов с инструкцией ЦК 
ВКП(б) о проведении выборов 
руководящих партийных органов 
для того, чтобы коммунисты мог
ли по-деловому, на высоком идей
ном уровне, в обстановке раз
вёрнутой критики и самокритики 
правильно обсудить и решить все 
вопросы.

В решениях партийных собра 
ний необходимо учитывать все 
критические замечания и пред
ложения коммунистов. Постанов
ление отчётно-выборного собра
ния должно служить программой 
работы вновь избранного бюро, 
секретаря партийной организа
ции.

Подготовку и проведение вы
боров следует вести под знаком 
борьбы за улучшение работы 
предприятий, учреждений и орга
низаций, за безусловное выпол
нение и перевыполнение планов.

Недостатков в работе отдель
ных предприятий и партийных 
организаций много. Надо пола
гать, что на отчётно-выборных 
собраниях и конференциях ком
мунисты пред'явят свои законные 
требования и спросят с руково
дителей предприятий и организа
ций, сорвавших выполнение го
сударственного плана 1947 года, 
допустивших серьёзные ошибки 
и промахи в работе.

Задача партийных организа
ций—организованно и на высо 
ком идейно-политическом уровне 
провести отчёты и выборы пар
тийных органов и этим улучшить 
работу первичных цеховых парт
организаций и партийных групп, 
повысить уровень руководства, 
поднять всех коммунистов и бес
партийных па борьбу за выпол
нение пятилетнего плана в 4 го
да. А. Ф. Подлепим, 
зав. оргинструкторским отделом 

ГК ВКП(б).

С 16 декабря во всех московских магазинах, палатках, ларьках 
широко развернулась открытая торговля по единым государственным 
ценам.

На снимке: в колбасном отделе Гастронома № 3.
Фото Э. Евзерихина Прессклише ТАСС.

Пят плетку—в чет ыре года

Дела моей бригады
С каждым месяцем растёт и ши

рится рабочий посёлок завода «Ал- 
тайсельмаш». За последний период 
выросли десятки жилых зданий, 
одно а двухэтажных. Радостно 
думать, что во всём этом есть и 
твоя доля кропотливого труда.

Бригада штукатуров, которой я 
руковожу, участвовала в строи
тельстве двух мансардных, пяти 
двухэтажных домов, хлебопекар
ни. Сейчас мы заняты на шту
катурке нового магазина, который 
вступит в строй в ближайшие дни.

В моей бригаде работает сейчас 
исключительно молодёжь. Это 
т. т. Киселёва, Стороженко, Фи
липпова. Все они выполняют смен
ные нормы не ниже 150 процен
тов

Как мы работаем?
С утра, получив задание от про

раба, я распределяю работу меж
ду членами бригады. Каждый по
лучает определённый участок и 
соответственно этому подбирает 
необходимый инструмент и мате
риал.

Первый раз проверяю я каче
ство работы в тот момент, как 
штукатур приступил к выполне
нию задания. Это даёт возмож
ность строителю исправить ошиб
ки в самом начале работы, что, 
безусловно, обеспечивает успех в 
дальнейшем. Проверяю также 
качество штукатурки и в конце 

ЗА РУБЕЖОМ
Состоявшийся в иена те декабря 

1947 года в Берлина ием цкий ьп- 
рэдный ковгресс за единство Гер- 
мааии и справедливый м тр нашёт 
горячий отклик и поддержку сре
ди широких слоёв немецкого на
рода во всех эонах Германии. Сто
ронники едкнства Германии — 
представители различных партий, 
префе- юзов и других оргвниУцпй 
подготовляют с- зыв народных кон
грессов в Бремене, Золингене и 
Мюнхене.

* » *
Вспыхнувшие забастовки про

теста против голода в городах Ру
ра и в Гамбурге .продолжаются. 
Забастовка охватила весь порт 
Гам бу о<-ь и распространяется на 
«Орт Харбурга. В пор*у Гамбурга 
в ожидания Погрузки и вьнруэки 
■аходиткя более 50 судов. Воен

смены и добиваюсь ликвидации 
брака, если он обнаружен.

На каждой работе есть участки 
основные (главные) и второсте
пенные. На первые, как правило, 
я ставлю более опытных штука
туров. К ним прикрепляю моло
дых, недавно пришедших на 
стройку. Им полезно учиться у пе
редовых и перенимать их бога
тый опыт.

Работая тридцать восемь лет 
штукатуром, я только на стро
ительстве завода «Алтайсельмаш» 
обучил этой специальности восем
надцать человек. Многие из них, 
как т. т. Васильева, Петухова, 
Иванова, Каверзова, Острова счи
таются мастерами своего дела.

В новом 1У48 году нам пред
стоит участвовать в строительств* 
многих, важных для завода об'ек- 
тов.

Каждый член моей бригады дал 
слово ежедневное задание выпол
нять не ниже 180 процентов, а 
годовую программу завершить эа 
восемь месяцев. Свои обязатель
ства мы вписали в письмо строи
телей сельхозмашиностроения ве
ликому вождю народов товарищу 
Сталину.

Мы не сомневаемся, что елож» 
своё подтвердим стахановской ра
ботой на строительстве.

И. Л. Шипулин, 
бригадир штукатуров

ная ад4инд<.трацня привяла реше* 
■ ие исполысвагь английских сол
дат дпя разгрузки паооходов с гру
зом для английской оккупацион
ной армии.

• * *
Ив Италии сообщают, что в Бо

лонье, Милане, Удине, Риме и Па
лермо состоялись демовеграции 
протеста солдат местных гарнизо
нов против отсрочки демоби тиза- 
иди- В Риме 6 января демонстра
ция была разогнана вооруженны
ми патрулями отбооных „граиадё- 
ров“ с танками и броневиками.

Во многих районах Индонезии 
продолжаются военные дей-твия. 
Силыыэ бои между голлягндеками 
и индонезийскими войсками г,ро= 
Исходят вокруг городов Пурвакаф- 
та и Цикамшж в Заеадной Яве,
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ Улучшить работу школ Соревнование 
лыжников

Вскрыты серьёзные недостатки
Накануне огпчегпно-вЫборного партийного 

собрания алтайселЬмашевцев
«Задачи партийной организации 

в связи с предстоящими отчёт
но-выборными собраниями»—та
кому вопросу было посвящено 
партийное собрание, на-днях со
стоявшееся на заводе «Алтай- 
сельмаш».

Зам. секретаря партийного 
бюро тов. Оде в своём докладе 
дал "Краткий анализ работы пар
тийной организации и коллекти
ва завода за прошедший год.

Он указал, что в прошедшем 
году партийная организация не 
справилась с задачами, стоящи
ми перед коллективом завода. 
План 1947 года выполнен всего 
на 80,4 процента. Коллектив за
вода недодал социалистическим 
полям 2886 тракторных плугов, 
и на три с лишним миллиона 
рублей запасных частей.

Особенно плохо работал кол
лектив завода в декабре, выпол
нив программу по валовой про
дукции только на 47,5 процента.

Большую часть своего докла
да тов. Оде посвятпл состоянию по
литической учёбы коммунистов 
Многие коммунисты не занимают
ся повышением своего идей
но-политического уровня, пере
стали посещать политшколы. К 
числу таких можно отнести 
тт. Кулакова, Зверева, Хохлова, 
Фролова, Мальцева. Они пропус
тили по несколько занятий в 
кружках без уважительных при
чин. Эти коммунисты очень сла
бо разбираются в политике на
шей партии, в вопросах теку
щей политики.

Отмечено также, что отдель
ные коммунисты, числящиеся 
самостоятельно изучающими исто
рию и теорию большевистской 
партии, фактически не работают 
над собой. Коммунисты-руко
водители тт. Павлов, Хорунжин, 
Козлов не изучают краткий курс 
истории ВКП(б), совсем переста
ли посещать лекции.

Один из существенных недо
статков заключается и в том, 
что после избирательной кампа
нии в местные Советы ночему-то 
прекратили свою работу цеховые 
агитколлективы.

После доклада развернулись 
оживлённые прения.

В своём выступлении секре

Темпы жилищного и культурно 
бытового строительства, взятые 
ударными стройками Рубцовска в 
прошлом году, в наступившем 1948 
году, по всем данным, будут нара
стать, Облик окраины города за 
последние годы резко изменился. 
На очереди реконструкция и за
стройка центра города. Наступает 
период, когда из совокупности за 
водских посёлков и отдельных ка
питальных зданий в центре должен 
выкристаллизоваться новый Руб
цовск.

Общий вид нового города с его 
административными и культурными 
центрами, площадями, стадионами 
и садами существует пока лишь на 
эскизном плане, разработанном ле 
нинградскими архитекторами при 
участии местных сил.

В прошлом году „Бургеотрестом" 
закончена точная топографическая 
Сёмка и гидрогеологическая раз
ведка подлежащих перестройке тер1- 
риторий. В 1948 году Ленинград
ское отделение „Гипрогора* будет 
продолжать разработку детальных 
планов застройки площадей, улиц 
и кварталов, разработку архитек
турных ансамблей.

АГ 16826 

тарь парторганизации механиче
ского цеха т. Элевич вскрыл 
серьёзные недостатки в работе 
заводского комитета профсоюза в 
развёртывании социалистического 
соревнования среди цехов и от
дельных рабочих. Он указал, 
что в последнее время наглядная 
агитация на заводе не отражает 
сегодняшнего дня. Совершенно 
не заполняется заводская доска 
показателей. Несмотря на неод
нократные указания со стороны 
партийных организаций, завком 
профсоюза до сего времени не 
наладил созыв производственных 
рабочих совещаний в цехах.

Тов Савченко (секретарь ин
струментального цеха) подверг 
резкой критике работу руководи
теля агитколлектива тов. Воско
бойникова, который самоустра
нился, от этой почётной работы. 
Агитационно-массовая работа в 
инструментальном цехе запуще
на.

Директор завода т. Гоцуляк в 
своём выступлении совершенно 
справедливо заметил, что у кол
лектива завода есть все возмож
ности выполнить программу ян
варя досрочно

Деловой характер носило вы
ступление начальника кузнечно
прессового цеха т. Боброва. Он 
подверг резкой критике работу ин
струментального цеха, который 
изготовляет недоброкачественные 
штампы, тем самым тормозит ра
боту цеха.

Тов. Бобров, рассказав о рабо
те своего цеха в декабре и в пер
вые дни января, дал слово от име
ни коллектива программу теку
щего месяца выполнить к 25 ян
варя. 0п призвал весь коллектив 
завода последовать примеру куз
нечно-прессового цеха.

Партийное собрание приняло 
развёрнутое решение, обязываю
щее всех коммунистов вести 
тщательную подготовку к отчётно- 
выборному собранию, мобилизо
вать все силы к устранению не
достатков в организационно-пар
тийной и внутрипартийной работе.

Инициатива кузнечно-прессово
го цеха—выполнить месячную 
программу досрочно к 25 янва
ря—была единодушно одобрена.

Ив. Комаров

Строительство нового Рубцовска
Построенные в прошлом году 

здания войдут в эти ансамбли. Кир
пичное здание в среднем может 
существовать сто лет. Значит,' 
строители создают не только дома, 
но столетние памятники нашей ге
роической эпохи.

В воеючном посёлке Алтайско
го тракторного завода им. М. И. Ка
линина намечаются уже в натуре 
целые кварталы в том виде, в ка
ком они войдут в состав нового 
города Сеть теплофикации, элек
тросети, промышленный водопро
вод, канализация уже обслуживают 
более десятка капитальных зданий.

Проспект имени Сталина вымо- 
щенвросвещён, На очереди асфаль
тирование и озеленение. Все эти 
элементы культурного города зай
мут своё место в большом Руб
цовске и будут совершенствоваться. 
А вот одноэтажные общежития 
упрощенных типов, которые строи
лись в северо-западной и в южной 
части города, ввроятно, в будущем 
придётся реконструировать.

Не всё благополучно также в
Адрав редакции: г, Рубцовск, ыощадкнм.С. М, Кирова,

На общегородском <
Два дня в актовом зале школы 

им. Пушкина проходило совещание 
учителей города. Участники сове
щания заслушали доклад заведую 
щего отделом пропаганды и аги
тации горкома ВКП(б) тов. Смир
нова на тему: „О воспитании со
ветского патриотизма и националь
ной .гордости0.

С большим вниманием прослуша 
ли учителя города яркий, насыщен
ный животворным советским па 
триотизмом содоклад молодого пе
дагога-литератора десятых классов 
школы им Кирова Лидии Семёнов
ны Каськовой. Она говорила о бла
городной роли советского педаго
га в воспитании молодого поколе
ния.

— В воспитании нового человека 
—человека сталинской эпохи шко
ла играла, играет и будет играть 
исключительно важную роль.

Вопрос идейно-политического вос
питания учащихся особенно серь
ёзно был поставлен перед всё. 
советской общественностью, в том 
числе и 'перед школами, историче
ским постановлением ЦК ВКП(б)о 
журналах „Звезда" и „Ленинград" 
и докладом тов .Жданова об этих 
же журналах, явившимся програм
мой к действию на всех фронтах 
идеологической работы.

В свете выполнения задач, по
ставленных перед школой и учи
тельством, и строил свою работу 
коллектив школы им Кирова в 
прошлом и в этом учебном году 

Рассказывая далее, что- сделано 
коллективом школы для воспита
ния советских учащихся в духе 
патриотизма, тов. Каськова гово
рит о великих русских классиках, 
на творчестве которых развёрты
вается работа по привитию детям 
глубокой любви к родному языку, 
к окружающей природе, к своей 
Родине, к своему народу.

—Задачи наши ясны,—говорит в 
заключение тов Каськова—вырас
тить, воспитать требовательных к 
себе, идейно устремлённых, пони
мающих политику коммунистиче
ской партии, умелых, бодрых, стой
ких, не боящихся препятствий стро 
ителей коммунистического общест 
ва'Выпуская в жизнь ученика, мы 
должны вооружить его всей сум
мой необходимых знаний, привить 
все качества нового человека.

Критическим было 'выступление 
инспектора гороно Д. И. Велико 
вой. Отметив огромные сдвиги в 
идейно-политическом воспитании 
учащихся в школе, тов. Беликова 
вскрыла недостатки, которые имеют 
ся ещё в работе многих учителей

—В первое же полугодие учеб
ных занятий стало ясно, что толь
ко наиболее подготовленная часть 

- учителей правильно определила 
свои практические задачи по улуч
шению идейно-политического вос
питания учащихся. Часть же учи
телей, не обладая необходимой 
практической и образовательной 
подготовкой, с этой задачей не 
справилась.

овещании учителей
Основными недостатками идей

но-воспитательной работы в шко
лах является то, что воспитание 
дет^й в духе большевистской идей
ности осознавалось некоторыми 
учителями лишь^ общем и мало 
конкретном виде; духовная жизнь 
учащихся, их идейная направлен
ность нередко была вне поля зре
ния учителя: нередко работа не 
представляла собой продуманной 
системы, а сводилась к соблюде
нию внешнего порядка и дисцип 
лины; многие учителя неумело ис
пользуют или совсем не- исполь
зуют благодарного программного 
материала в воспитательных целях.

Необходимо в корне перестро
ить работу по воспитанию чув
ства советского патриотизма и на
циональной гордости, Правильно 
решать вопросы идейно политиче
ского воспитания немыслимо, если 
учительство не будет кропотливо, 
вдумчиво и серьёзно работать над 
повышением своего политического 
уровня, над овладением основами 
марксизма-ленинизма.

9-го января участники совещания 
учителей города заслушали доклад 
инспектора гороно ’тов, Дудкина на 
тему: „Борьба со второгодниче
ством". •

В 1945-46 учебном году успевае
мость учеников составляла 78 про
центов. В 1946-47 учебном году 
успевающих было 90 процентов. В 
этом год)г состояние успеваемости 
вызывает серьёзную тревогу Из 
8000 учащихся города в первой 
четверти не успевало 1860, успевае 
мость выразилась в 77 пр'центов, 
на конец полугодия составила око- 
ла 80 процентов. Лучшей по успе
ваемости является школа Ns 8.

В школах имеется немало приме
ров подлинно творческой работы 
учителей, честно относящихся к 
своей педагогической деятельности 
Но наряду с ними есть учителя, ко
торые дают низкое качество зна
ний учащимся.

Работа лучших учителей харак
теризуется прежде всего тем, что 
они придают особое значение пер
воначальному полноценному изуче
нию каждой новой темы, нового во 
проса, не рассчитывая на устране
ние недоделок в будущем.

Преподаватель русского языка 
школы №9 тов. Полонская в своём 
выступлении бросила заслуженный 
упрёк учителям начальных школ, 
которые зачастую не дают учащим- 
щимся твёрдых знаний А это вле
чёт низкую успеваемость в 5-х клас
сах средних школ, особенно по рус
скому языку

В прениях также выступили 
учительница школы №11 тов. Ча- 
банова, завуч школы №8 тов Кост
кина, зав методкабинетом тов. Ни
китин, зав гороно тов. Малышев

В заключение выступил секретарь 
горкома ВКП(б) по кадрам тов, Бо
рисенков.

10 января были проведены сек
ционные работы.

В Пешева.

деталях конструкций зданий, по
строенных в 1947 году Недоста
точно сухие лесные материалы, сур
рогатные краски и олифа, некаче
ственный кирпич, илистый песок,— 
на каждом шагу подводят строи
телей. Щели в оконных переплётах, 
в дверных полотнах, щели в полах, 
трещины в штукатурке, — всё это 
требует ремонта на другой же день 
после ввода в эксплоатацию.

Такая существенная часть жило
го помещения, как печь,—если нет 
центрального отопления, — должна 
быть облицована изразцами в ме
таллическом футляре, с герметиче
скими дверками, при топке углём 
нужна облицовка топливника огне
упорным кирпичом. В новом строи
тельстве пока таких печей почти 
нет.

В 1948 году надо строить так, 
чтобы здание сразу входило в общий 
ансамбль, как вполне законченное 
произведение искусства.

Нельзя допускать никакой парти
занщины в выборе • типов зданий, 
никаких отступлений от генераль- 
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Ha-днях 40 комсомольцев физ- 
культурников артелей города 
Рубцовска оспаривали первенст
во по лыжам.

Соревнование открылось пара
дом участников. Затем по сиг
налу лыжники длинной верени-' 
цей двинулись в путь,

Первое место'в соревновании 
ааня-iu физкультурники промыс
ловой артели имени Орджони
кидзе, где физкультурным орга
низатором тов Бурьун. Коман
да этой артели пришла к фини
шу организованно в полном со
ставе и показала хорошие спор
тивно-технические результа
ты. спортсменка этойюмапды 
Юзыкина Мария дистанцию для 
девушек в 2 километра прошла 
за 14 минут бОсеыунд. Дистан
цию для юношей в пять кило
метров комсомолец Колесников 
покрыл за 25 минут 50 секунд. 
Дистанцию для мужчин (5 ки
лометров) лыжник Бурчак пре
одолен за 28 минут

Неплохие результаты пока
за .и лыжники промысловой ар
тели „Соревнование". Первое 
место среди женщин заняла 
комсомо та т. Криволапова. Три 
километра она прошла за 24 ми
нуты.

После финиша состоялось ито
говое собоание всех участников 
лыжного соревнования. Ва соб
рании лучшим лыжникам т т. 
Юзыкиной, Криволаповой. Ко
лесникову, Вурчак, Колоднике- 
ву и Мясникову вручены, ценные 
подарки.

Н. Белов, 
и структор общества 

„Спартак"

Шах м атно-шашечны н 
турнир

Сегодня в 2 часа дня в акто
вом зале школы им А. С, Пуш
кина начнётся шахматно шашеч
ный турнир учащихся старше
классников на первенство.го
рода.

В туонире примут участие 
16 лучших шахматистов и ша- 
шечников, завоевавших первен
ство в школьных соревнова
ниях.

Турнир продлится несколько 
дней.

Письмо в редакцию

Продавец, обсчитывающий 
покупателей

Бойко торгует продавец Шамова 
Н. И, в магазине Ns6 ОРСа Алтай
ского тракторного завода им. М. И. 
Калинина. Шамова, кроме того, 
вежлива с покупателями. Однако 
за этой проворностью и вежливо
стью кроется большой порок. Ша
мова, по нашим наблюдениям, си
стематически обсчитывает покупа
телей. Ha-днях мы более часа на
блюдали за работой этого продав
ца, и каждый раз она обсчитывала 
покупателя на 50-60 коп За 1 кг. 
300 гр. рыбы она брала с покупа
телей 10 рублей, тогда как кило
грамм этой рыбы стоит 7 р. 20 коп.

Таким образом, сделав при нас 
десять разновесов, она положила в 
свой карман 6 руб. 40 копеек. Мы 
считаем, что продавцу, обманываю
щему покупателя, не должно быть 
места за советским прилавком.

И. Курапов.
И. Д, Снегирев.

ного плана застройки, никаких от
ступлений от технических условий 
и норм, никаких ссылок на отсут
ствие материа ов, недостаток ква
лифицированных мастеров и на про
чие об'ективные условия.

Постановление Совета Народных 
Комиссаров СССР от ,6 августа 
1944 года контроль за качеством 
застройки городов, за качеством 
строительства наиболее важных зда
ний и сооружений жилищного и 
гражданского назначения, а также 
за архитектурным оформлением фа
садов промышленных зданий и со
оружений, выходящих на городские 
магистрали и проезды, независимо 
от их ведомственного подчинения, 
возлагает на органы Государ
ственного архитектурно-строитель
ного контроля.

По существу, работа представи
телей отдела архитектуры и руко
водителей строительных организа
ций направлена к одной общей це
ли: из года в год, изо дня в день 
улучшать качество строительства.

Инженер Рагино,
ст. инспектор Государственного 

Архитектурно-строительного кон-

Извещение
13 января 1948 года, в 7 часов 

вечера, в помещении горпартка- 
бинета (улица Щетинкина дом №1), 
состоится инструктивный доклад 
для докладчиков и руководителей 
агитколлективов на тему: „24 года 
без Ленина по ленинскому пу
ти под руководством товарища 
Сталина". Докладчик лектор ГК 
ВКП(б) тов Кашпар.

Отдел пропаганды н агитации 
ГК ВКП(б).

троля по гор. Рубцовску.
Ответственный редактор

Н. М. КОРОБКОВ.


